

HERMANDADES | Domingos de Mayo

Las fiestas votivas de la hermandad de la Columna cierran esta semana el ciclo de los Domingos de Mayo

Desde este lunes se viene celebrando el Septenario en honor de la imagen titular

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 5 de junio de 2013 - 00:01



La Pontificia y Real Archicofradía Sacramental de Santa Vera Cruz, Nuestro Padre Jesús en la Columna y María Santísima de la Esperanza cierra esta semana el ciclo festivo de los Domingos de Mayo de Priego, con las fiestas votivas en honor a su imagen titular.

Unas fiestas votivas que han tenido su arranque este lunes con el inicio de los cultos religiosos, que a lo largo de la semana se desarrollan en la iglesia de San Francisco. El jueves tendrá lugar la ofrenda floral a Ntro. Padre Jesús en la Columna, solicitando color blanco, para la confección del retablo.

El viernes tendrá lugar el primer día del Triduo Final, ocupando la Sagrada Cátedra Manuel Soria Campos, Presbítero Canónigo y Capellán Real de la Catedral de Sevilla. Durante la eucaristía intervendrá el Coro y Orquesta de Plectro de la Asociación de la dirección de José Valverde.

La Vocalía de Juventud de la hermandad columnaria organiza para la mañana del sábado una serie de juegos infantiles, que dirigidos a los más pequeños, tendrán lugar en el Paseo de Colombia. Los actos del sábado continuarán por la tarde con el segundo día del Triduo Final, interviniendo la Coral Polifónica de la Santa Iglesia Catedral de Córdoba, bajo la dirección de Antonio Murillo y el acompañamiento al órgano de Clemente Mata. En el Interleccional, la soprano Raquel Soto interpretará el "Ave María" de J. Maxwell, mientras que Carmen Serrano, con el acompañamiento al órgano de Carlos Forcada, interpretará la "Plegaria a Ntro. Padre Jesús en la Columna", compuesta por Carlos Hacar, con letra de Miguel Forcada. De la misma forma, durante la comunión intervendrá Mario Lavirgen, Raquel Soto, Carlos Hacar y Carmen Mondéjar, acompañados al órgano por Antonio López y Carlos Forcada. A la conclusión de la eucaristía dará comienzo en el compás de San Francisco la tradicional rifa.

El domingo a partir de las 12:00 horas tendrá lugar la Solemne Función Religiosa, en la que se interpretará la Misa de Gómez Navarro, cantada por la Coral Alonso Cano bajo la dirección de Francisco José Serrano, con el acompañamiento al órgano de Rafael Jurado y de la Orquesta de Cámara "Jesús en la Columna". Fiel a su cita con la hermandad, el tenor Pedro Lavirgen interpretará el Aria a Jesús en la Columna, completándose las actuaciones con la participación de Inmaculada Almeda, Carmen Serrano y Juan Luque, acompañados al órgano por Antonio López y Carlos Forcada.

Por la tarde y tras el pasacalles de la Banda de Música de la Real Archicofradía del Dulcenombre de Jesús Nazareno del Paso de María Santísima de la Esperanza Coronada de Málaga y la Banda de Cornetas y Tambores "Chaqueñas Coloradas" de la hermandad columnaria, tendrá lugar a las 20:30 horas el desfile procesional de la imagen de Jesús en la Columna, que acompañada por las clásicas señoritas ataviadas con la típica mantilla española, junta de gobierno y hermanos y devotos, realizará su recorrido habitual.

Con el besapié a Ntro. Padre Jesús en la Columna y la continuación de la rifa se pondrá el próximo lunes el cierre a las fiestas votivas de la hermandad columnaria, con las que concluyen los Domingos de Mayo del presente año.